

御 菌 小 だ よ い

平成24年12月31日
伊勢市立御菌小学校

No. 39

校長室より

冬休み前の21日、新体育館前の校門で、子どもたちと朝の挨拶をしていました。そこへやってきたのが低学年の女の子2人。1人の女の子が、「これ落ちてました。」と私に、かわいいハートの模様のついたヘアピンを渡しました。

「どこに落ちてたの？」と私が聞くと、その子は今来た道を指さして、「向こうの方」と答えました。するともう1人の女の子が言いました。「これが落ちていたところから一番近いのが御菌小学校なので、拾って持ってきました。」

なんて素敵な2人でしょう。落とした子は悲しんでいるだろうと、大切に拾って持ってきてくれたやさしさと、学校の近くで拾ったのだから、御菌小学校の子のじゃないかと筋道立てて説明してくれたこと。思わず笑顔がこぼれました。「ありがとう。」と言って受け取ったヘアピンは、大切にポケットにしまいました。後日、2人の善意が届いて、持ち主が見つかったようです。本当にありがとう！素敵な御菌っ子たち。



朝の登校風景

さて、今日は大晦日。この大晦日の意味を調べてみると、「旧暦では毎月の最終日を晦日(みそか)といった。晦日のうち、年内で最後の晦日、つまり12月(または閏12月)の



冬休み中の教室

晦日が大晦日といった。もともと“みそ”は“三十”であり、“みそか”は30日の意味だった。ただし、月の大小が年によって変動するので、実際には29日のこともあった。現在は、新暦の12月31日を指す。大晦日を大つごもりともいった。「つごもり」は、晦日の別名であり、「月隠り(つきごもり)」が転じたものである。15日頃を満月とすると、晦日の頃は月が見えなくなることから月隠りと言われるようになったのではないか……。」と書かれていました。ちなみに英語では「New Year's Eve」と呼ぶのだそうです。

いよいよ平成24年が終わります。来るべき平成25年は、どんな年になるのでしょうか。伊勢市では、20年に一回の式年遷宮が行われます。この遷宮の年には、毎回全国からたくさんのお客さんが訪れます。にぎやかになるのはいいのですが、車の量が増えて、交通事故が起こらないように気をつけたいものですね。

いよいよ平成24年が終わります。来るべき平成25年は、どんな年になるのでしょうか。伊勢市では、20年に一回の式年遷宮が行われます。この遷宮の年には、毎回全国からたくさんのお客さんが訪れます。にぎやかになるのはいいのですが、車の量が増えて、交通事故が起こらないように気をつけたいものですね。

新年が、皆様方にとって幸多い年となることを願っております。どうぞ、よいお年をお迎えてください。

冬休み前集会 ～児童会からのメッセージ～

21日に行われた冬休み前集会の後半は、児童会のみなさんからのメッセージが紹介されました。これは、例年の夏休みと冬休み前の集会で披露されるもので、今回も「ふ・ゆ・や・す・み」にちなんだメッセージが紹介されました。今年の冬休みのメッセージは次の通りです。

- ・ ふ 冬の寒さに負けない体力をつけよう。
- ・ ゆ 夢に向かって、目標をたてよう。
- ・ や やくそく、きまりを守りましょう。
- ・ す すすんでお手伝い、すすんで勉強をしよう。
- ・ み 見知らぬ人についていけない。



とても上手に作ってありますね。子どもたちも、真剣に聞いていました。

工事の予定

1月7日より、下記の2ヶ所で工事が始まります。

- ・ 王中島（排水路設置工事）

御菌神社手前からタイヤセレクト方面へ向かう道路の一部が、3月15日頃まで通行止になります。この道路を通って通学してくる子どもたちには、すでに連絡をしてありますが、通学路も変更になります。歩行者も通行できませんので、ご注意ください。

- ・ 長屋（上水道工事）

ケーズデンキ裏から新体育館前にかけての道路等が、3月15日頃まで片側交互通行及び車両通行止めになります。歩行者は通行できますが、重機等も使いますので、十分注意してください。

※ どちらの工事も、予定では3月15日には終了する予定ですが、工事の進捗状況によっては、変更する可能性があります。終了時期が変わりましたら、お子様を通じてご連絡いたします。

新年になってからの学校は・・・

正月三が日は、閉校となります。1月4日（金）は平常通り職員がおります。また、1月7日も開校しています。後期後半の授業の開始は、1月8日（火）からです。この日は3限授業で、給食はありませんのでご注意ください。平常授業開始は9日（水）からで、給食もこの日から開始します。

感染性胃腸炎・・・

テレビ等のニュースでも取り上げられていますが、感染性胃腸炎の猛威がおさまりません。どうぞご注意ください。